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◇ 創 立 1972年7月8日 ◇ 承 認 1972年7月20日
◇ス ポ ン サ ー ク ラ ブ 東 京 立 川 ロ ー タ リー ク ラ ブ
◎ 会 長 小野寺 一昭 ◎ 幹 事 芦川 征史
○ 副会長 比留間 重次 ○ 副幹事 峯岸 一郎
□ 会報雑誌委員長 野島 征 副委員長 原田 友義

委 員 小林均 網代雅男 内野均 後藤正次

1 7 1 0 回 例 会 報 告 （ 2 0 0 7 年 5 月 9 日 ）

「 本 来 無 東 西 － 心 は 一 つ 」

点 鐘

斉 唱

司 会 比留間 孝司 ＳＡＡ委員長

（ 小野寺 一昭 会長 ）

我等の生業
四つのテスト
峯岸 一郎 副幹事

（ 小野寺 一昭 会長 ）

交換留学生 クワンさん

来 客

（ 芦川 征史 幹事）

○ 「会員増強・拡大賞」の報告
依頼が届いています。

幹事報告

（川島 利男 出席委員長）出席報告

会 員 数 出席者数 出 席 率 前々回出席率修正

34名 24名 75.00％ な し

○ クリアラントプロジェクト・地雷
卓話のお願いが届いています。

会務報告 （ 小野寺 一昭 会長 ）

例会風景

炉辺会合風景



芦川征史幹事⇒結婚記念日を祝っていただきありがとうご
ざいます。
後藤正次会員⇒二人の誕生を祝っていただきありがとうご
ざいます。昨年いただいた花も現在咲いており、明日をた
のしみにしているみたいです。
渡辺俊晴会員⇒26年在勤で24年間皆勤で御祝を頂きました。
今後も健康第一で頑張ります。
見延壽昭会員⇒今回も、ロータリーの会場で結婚月をおし
えてもらいました。とても親切なクラブでありがとうござ
いました。
波多野稔会員⇒結婚記念日の祝いを感謝申し上げます。今
後共各位のご指導をお願い申し上げます。
比留間一康会員⇒妻の誕生月を祝って頂きありがとうござ
います。相変らず元気でガンバッテおります。
川島利男会員⇒誕生月を祝っていただきありがとうござい
ます。当選と孫の誕生が重なり三重の喜びです。
石井源一郎会員⇒4月29日にクワンを囲んでのバーベーキュー
大会には多くの方のカンパと差し入れの品々で盛会に楽し
い一時を過すことが出来ました。大変有りがとうございま
した。

◆ 今回計５５,０００円 累 計１,３５４,０００円

ニコニコＢＯＸ （田中 伸彦 親睦委員長）(藤野 豊 親睦委員）

☆ 皆勤おめでとうございます。
渡辺 俊晴 会員 24年

☆ 結婚月おめでとうございます。
芦川 征史 会員 原田 友義 会員

波多野 稔 会員 見延 壽昭 会員

☆ 誕生月おめでとうございます。
後藤 正次 会員 川島 利男 会員

栗原 長三郎 会員 栗原 高明 会員
後藤 正次 会員夫人 のりみさん

原田 友義 会員夫人 和代さん

比留間 市郎 会員夫人 保代さん
比留間 一康 会員夫人 初江さん

委員会報告

○ 村山病院のPR

武蔵村山病院は、平成17年の6月オープンで来月で満二年になります。病院は病床が300床あります。いろ

いろの特徴はありますが、現在はペットという設備があり癌の早期発見に努めています。全国で約150台、

東京で15台、多摩地域で3台あるうちの1台です。皆様に是非ご利用ください。ロータリーの皆様には特別割

引いたします。人数によってはさらに協力いたします。詳細はパンフレットで。

○ 炉辺会合 次年度会長 比留間 重次

各委員会について詳細な会長方針を説明がありました。各委員会は５月中に炉辺を開催し事業計画を提出

してください。炉辺には次年度会長幹事を交えるようにお願いいたします。

○ 田中 伸彦 親睦委員長

・親睦旅行の案内

旅行に行く方は、5月20日頃までに料金をお願いします

・ゴルフ会

今回は、会長杯です。家族の方も一緒にどうぞ。5月20日 頃まで申込 みお願いします。プレイ日 6

月8日（金）

ミニ卓話 網代 雅男 会員

私が15年前、ある国に旅行に行った話をします。皆さんもめったに行かない国だと思います。約40年

ほど前、ハリウッド映画で戦場にかける橋という映画がありました。第二次世界大戦の時、イギリス

人の捕虜を使用して作ったと言う話ですが、実際には、タイに作って破壊したのでなくスリランカと い

う国で半年かけて作成し破壊したのです。その国へ15年前に行ったときの話しをいたします。 その

頃私の子供がスリランカに、留学しましたのがきっかけです。

直行便で週2回しかありません。日航で使い古したロッキード社のトライスターに乗り約10時間掛け、

シンガポール・バンコクを経由して行きました。日本人は少なく韓国人が多かったようです。向こうに着

いたのが夜8時頃で した。

現地の人はよほど目がよいのかと思いました。元はイギリスの植民地のため交差点はロータリー式のため信号が必要あり

ません。当日は都心近くのホテルでまあまあでしたので何とか過ごせました。翌日地方へ行きましたら住民の多くはイギリ ス

人なので生活上大変なことが多かったです。特に男性トイレは便器が高く届かない場合があります。場所によっては付き 人が

いてチップを払うと踏み台を持ってくる所もありました。

現在は、マスコミで報道されているように、内戦状態で治安はよくないです。何度か行きましたが、今はいかないように

してます。宗教の違いによる紛争かと思います。人口の比率は古くからの現地の人と、インド系のタミール人・オランダ系 の

人等で構成されているようです。

貧富の差が激しく立派なお城の様な家・門番が小銃を持ってる家・ドーべルマンが放し飼いの家・とバラック上の家とはっ

きりしています。

何度か行きなれると顔見知りができ生活しやすくなりましたが、税関は厳しく電気製品には税金がかかります。また、使

い捨てライターは捨てないでガスを入れ、乾電池は再利用するといった風に物資が少ないと記憶してます。

スリランカと言うと、現在では宝石と紅茶が有名です。今は、新婚旅行のメッカとなっているようです。時間が来ました思

い出話を終わります。


